









## Communiqué de presse Le 15 novembre 2018

Vous êtes invité à participer à la journée régionale sur les filières des grandes cultures biologiques et à relayer cet évènement dans vos agendas.

Cet événement, à destination de tout professionnel, engagé ou non en agriculture biologique, est organisé dans le cadre du projet agro-environnemental et climatique (PAEC) de l'agglomération lyonnaise, par l'ARDAB et l'ADABio (groupements d'agriculteurs bio), la FRAB AuRA (Fédération Régionale des agriculteurs bio), les Chambres d'Agriculture d'Auvergne-Rhône-Alpes, Coop de France Auvergne-Rhône-Alpes, le Cluster Bio (réseau des entreprises bio en Auvergne-Rhône-Alpes) et leurs partenaires.

Quelles sont les dynamiques de la filière des grandes cultures biologiques,? Quels débouchés et quelles pratiques pour des rotations de cultures diversifiées ?

Agriculteurs, collecteurs et transformateurs, vous invitent à faire connaître les dynamiques du secteur biologique dans les médias!

Rendez-vous à la journée régionale filières Cultures bio Mardi 27 novembre 2018 à Simandres dans le Rhône (entre Vienne et Lyon)

Une journée pour découvrir « la Bio en pratique » ! Programme complet disponible |C|



A la Salle des fêtes, Parc de Pachottes, 69630 Simandres :

A 9h30 : témoignages de professionnels sur les opportunités par culture.

A 14h15 : rendez-vous individuels avec les acteurs des filières grandes cultures bio régionales. A 15h45 : visite de la ferme Grains d'Ozon, 340 route de Corbas, 69 360 Saint Symphorien d'Ozon.

Contactez l'ARDAB le jour même en cas de besoin au 06 77 75 28 17.

Contact presse:

Alice ODOUL, Chargée de mission filières, 04 75 61 56 15 - <u>alice.odoul@aurabio.org</u>
FRAB AURA - Fédération régionale des agriculteurs biologiques d'Auvergne-Rhône-Alpes <u>www.auvergnerhonealpes.bio</u>

## Dans un contexte porteur, des évolutions à anticiper

Les marchés des grandes cultures biologiques sont multiples et porteurs. La consommation bio connaît une croissance rapide, avec un doublement des achats de produits bio en France entre 2012 et 2017, pour atteindre 8,4 millions d'euros. De plus, les cheptels bio, à nourrir avec des aliments biologiques, sont en très forte progression. En Auvergne-Rhône-Alpes, les surfaces se développent. La dernière collecte de céréales et oléo-protéagineux biologiques est estimée à plus de 100 000 tonnes. Les perspectives sont très différentes d'une culture à l'autre. Pour diversifier les rotations en prenant en compte les avantages agronomiques et les opportunités économiques, il faut anticiper au mieux les évolutions du marché. Cette journée permettra le dialogue entre acteurs des filières régionales.

Evènement organisé avec le soutien de :











